



平野支援だより No.10

令和6年3月5日
大阪府立平野支援学校長

晴れた日は春の兆しを感じられますが、このところ2月下旬からの寒さが続いています。早く暖かくなれないかなあ・・・と、春の訪れが待ち遠しいこの頃です。

長いコロナ禍のトンネルを抜けた今年度は、感染予防の制限もなく、多様な学習や行事に取り組むことができました。保護者の皆さまのご協力のおかげで全て無事に行えましたこと、心より感謝申し上げます。

学校はまもなく、1年の節目を迎えます。先日の懇談にて、お子さまの今年度の軌跡を担当とご確認いただいたと思います。ともに子どもたちの成長に確信を持ち、新たなステージに進んでいきたいと願っています。

今年度も残すところ数日となりました。保護者の皆さまのご理解とご協力あつての一年だったと、改めて感謝しております。ありがとうございました。

祝☆卒業

3月7日(木)は卒業式です。小学部6年生、中学部3年生、高等部3年生のみなさん、そして保護者のみなさま、ご卒業おめでとうございます。

次のステージへ向かう卒業生に言葉を贈りたいと思い、何か良いフレーズはないかな?と調べました。様々な素敵な言葉の中から、次の三つのフレーズを見つけまして、3月の全校集会で全児童生徒に伝えました。



「無理しないで自分の力で出来ることをやってみようよ」 by ドラえもん

「この世に生まれて一人ぼっちなんてことは絶対はないんだで!!」 by サウロ (ワンピース)

「なんとかなれーッ」 by ハチワレ (ちいかわ)

このたびの卒業式は、コロナ禍以前のように全在校生が会場に参列します。卒業する児童生徒が勇気をもって次のステージへ進めるよう、学校中のみんなで盛大にお祝いしたいと思います。



校舎の改修工事について(お知らせ)

前号の平野支援だよりでお伝えしました保護者控室の改修工事を、3月9日(土)より開始します。あわせて、技術室(1階)の床の改修工事を同日から行います。また、体育館の屋根の塗装工事を3月20日(水・祝)から行います。いずれの工事についても、3月末で終了する予定です。

工事期間中、児童生徒の安全には十分に配慮して行います。ご理解とご協力のほど、どうぞよろしく願いいたします。